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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

   只今より、令和５年度第３回学校評議員会を開会いたします。 

また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の

公開及び会議録の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開す

ることとなっておりますこと、本日の会議の会議録につきまして、

後日、本校のホームページで公表させていただきますこと、あらか

じめご報告申し上げます。 

  

校長 ２ ３学期の教育活動について 

  ○年度末・来年度に向けた教育活動について 

  学習面・運動面・生活面それぞれの課題解決に向けて取り組んで

いく。 

 ○今後の学校行事について 

  感染症対策や働き方改革等による学校行事の精選をせざるを得

ない状況があるが、可能な限りの行事を行い、保護者・地域に開

かれた学校づくりを推進していく。 

 ○開校１５０周年記念式典に向けた活動 

  保護者・地域の皆様共に祝っていきたい。また、児童の活躍の場

としての活動もしていく。 

  

中原教諭 ３ 学校評価について 

 〇児童のよさを伸ばす 

  「あてはまる」「だいたいあてはまる」の割合が９０％を超えてい

る。今後もより良い取組を模索していく。 

 ○教育相談体制について 

  児童の中には学校が悩みや相談に十分対応できていないと感じ

ている子もいる。健全な学級経営とともに、より児童に寄り添う

支援を行っていく。 

 ○落ち着いた学習環境について 

  「あてはまる」「だいたいあてはまる」の割合が９０％を超えてい

る。学習への取組に課題を感じている児童もいるため、個に応じ

た適切な支援を行っていく。 

 ○児童の規律面について 

  基本的な生活の決まりが定着しているが、あいさつや言葉遣い等
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に課題が見られる児童がいる。指導の重点を設定し、改善を行っ

ていく。 

 ○運動面について 

  体育授業や体育的活動の工夫改善を行った。より運動することの

楽しさを児童に味わわせていく。 

 ○連携・情報提供等について 

  各たよりやＨＰで情報発信をするとともに、学校応援団等地域の

方々のご協力により様々な活動を行っている。今後も保護者・地

域より信頼される学校づくりに努めていく。 

  

教頭 ４ 開校１５０周年記念事業について 

  ○記念式典について 

  開催に向けた準備を進めている。記念コンサートでは、児童の希

望にも応えられるような企画をしている。 

 ○広報活動について 

  記念品や記念行事が予定通りに終了している。 

 ○記念誌について 

  原案作成は終了している。印刷完了次第、配布に向けての準備を

行う。 

  

 

小林委員 

 

 

渡辺委員 

 

杉澤委員 

 

渡辺委員 

 

校長 

 

 

 

杉澤委員 

 

５ 意見交換 

○学校評価の中で、あいさつに関わる項目に課題がある。児童の様

子を見ていると、しっかりあいさつをする児童の固定化があると

感じる。 

○町内では、気持ちのよいあいさつをすることを伝統としてきた

が、それでも不十分になっていきているところがある。 

○以前より、「あいさつは心を込めて 自分から」をモットーに活動

している。自分からあいさつする児童が育つとよい。 

○年齢が上がると、照れくささもあって声が小さくなるところも見

られる。 

□学校の生活指導の重点にあいさつを挙げ、取り組んでいます。高

学年が手本となれるようにしていきたい。また、あいさつをする

ことで、気持ちの良い人間関係を築ける等、成功体験を積ませる

活動を行っていきます。 

○学校評価の中で課題のある項目が見られるが、学校としてはどう

とらえ、対応していくか。 
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校長 

 

 

 

 

小林委員 

 

 

杉澤委員 

渡辺委員 

 

校長 

 

清水委員 

小林委員 

 

 

 

校長 

 

校長 

□児童が活発に発言するよさがあるが、それが裏目に出てしまって

いる学級が見られる。また、児童の悩みをしっかり聞き取れてい

ないこともある。学級担任だけに任せず、学校組織として対応し

ていきます。今年度は特別活動の研究を通して、児童が自ら考え、

より良い学校生活をつくっていけるようにしています。 

○縦割り班活動など、児童が楽しく活動しているところが見られ

る。自分で考える力や、相手の気持ちを考える心が育っていって

ほしい。 

○学校の適正配置についての進捗状況について何かあるか。 

○先日の意見交換会で出た意見をもとに、市としてパブリックコメ

ントを募集していく流れとなるだろう。 

□皆さんの意見を聞きながら、市として方針を出す予定となってい

ます。 

○ＰＴＡの現状はどうなっているか。 

○共働き世帯の増加等で、ＰＴＡ活動の内容を縮小することになっ

た。地域の力を借りることになるが、ともに子供たちを育んでい

きたい。保護者にも活動を理解してもらっている。今後も有意義

な活動を行っていきたい。 

□学校・保護者・地域と手を携えて今後も活動していきたいとおも

います。 

□令和７年度より、加須市もコミュニティースクールに移行してい

く予定となっています。学校運営協議会の準備等、お世話になり

ます。 

  

 ７ 校内視察 

  

教頭 ８ 閉会のことば 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和 ６年 １月 ２５日 

          署名   教頭  廣田 秀樹   

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


